

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara corporate governance, transparansi, dan kinerja perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2008. Dalam penelitian ini metode pengambilan sample yang digunakan adalah purposive sampling yaitu sampel yang dipilih dari populasi dengan kriteria tertentu, yaitu perusahaan-perusahaan non keuangan yang masuk dalam Indeks Kompas 100 periode bulan Agustus 2008-Januari 2009.

Dalam penelitian ini terdapat dua model penelitian, model pertama mekanisme corporate governance sebagai variabel independen dan transparansi sebagai variabel dependen. Pada model kedua mekanisme corporate governance dan transparansi sebagai variabel independen dan Tobin's Q sebagai variabel dependen

Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisa regresi berganda. Dari hasil analisis regresi dapat disimpulkan, pada model pertama dari ketiga variabel independen yang digunakan hanya kualitas audit saja yang mempengaruhi transparansi, maka dapat disimpulkan KAP Big4 lebih akurat dan jelas dalam menyampaikan informasi yang dibutuhkan pasar. Sedangkan untuk komisaris independen dan komite audit tidak terdapat keterkaitan dengan transparansi, maka dapat disimpulkan bahwa keberadaan komisaris independen dan komite audit dalam perusahaan hanya sebagai formalitas dan fungsi serta pemilihan kedua mekanisme corporate governance tersebut belum berjalan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Pada model kedua dari keempat variabel independen yang digunakan tidak ada yang memiliki keterkaitan dengan Tobin's Q, maka dapat disimpulkan mekanisme corporate governance masih belum berjalan sesuai dengan peraturan dan kurangnya kesadaran manajemen perusahaan mengenai manfaat yang dapat diperoleh dari pengungkapan informasi perusahaan terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci : corporate governance, komisaris independen, komite audit, kualitas audit, transparansi, Tobin's Q

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan syukur Alhamdulillah kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan kemudahan yang diberikan-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan *thesis* ini dengan sebaik-baiknya. Penyusunan *thesis* dengan judul “Hubungan *Corporate Governance*, Transparansi, dan Kinerja Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2008” sebagai persyaratan wajib akademik untuk memperoleh gelar kesarjanaan (S-2) pada jurusan MM *Young Professional* di Bina Nusantara *Business School*.

Penulis telah banyak mendapat berbagai bantuan dan masukan dari berbagai pihak selama penulisan skripsi ini. Pada kesempatan ini dengan rasa tulus dan ikhlas hati penulis ingin menghaturkan rasa hormat dan terima kasih kepada:

1. Bapak Dezie Leonarda Warganegara, Ph.D selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan yang sangat berharga bagi penulis selama penulisan ini.
2. Pengurus *student service* dan perpustakaan Bina Nusantara *Business School* atas kerjasamanya dalam membantu penulis menyelesaikan *thesis* ini.
3. Papa dan mama tersayang yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan penulisan *thesis*.
4. Kakak dan kedua adik yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan penulisan *thesis*.
5. Ide Raunas, SE, Ak. atas segala ilmu, waktu dan bantuan serta motivasi yang telah diberikan selama ini.
6. Sahabat ku Ellin, Aini, Meri, Sue, dan Asri yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan penulisan *thesis*.

7. Seluruh staf pengajar Program Pascasarjana *Magister Management Young Profesional* Bina Nusantara *Business School*.
8. Teman-teman S2 Program Young Profesional yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan penulisan *thesis*.
9. Dan semua pihak yang telah membantu, yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa masih sangat banyak kekurangan dalam *thesis* ini. Akhir kata penulis mengharapkan kritik dan saran yang berguna untuk perbaikan *thesis* ini, semoga *thesis* ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Jakarta, 18 Agustus 2010

Penulis